

*Une statue de Maradona  
accueille les visiteurs à l'aéroport  
d'Ezeiza à Buenos Aires*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 16 déc. (RHC)- Une statue de Diego Armando Maradona a été dévoilée au principal aéroport international de Buenos Aires.

La statue a été imprimée en 3D. La société AA 2000 qui gère l'aéroport d'Ezeiza a déclaré que pour créer le monument, elle avait d'abord collecté des images de Maradona aux Championnats du monde au Mexique au son de l'hymne national.

A leur arrivée au principal aéroport de Buenos Aires, les passagers sont accueillis par une statue de Maradona taille naturelle, habillé de son maillot 10 et un ballon à ses pieds.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/280062-une-statue-de-maradona-accueille-les-visiteurs-a-laeroport-dezeiza-a-buenos-aires>



**Radio Habana Cuba**